

## 日本アマチュア無線連盟山口県支部「ハムの集い」メッセージ

JARL山口県支部の皆様

朝夕はめっきりと気温が下がってきて、寒さえ感じるようになって参りましたが、皆様には、平素から、JARL中国地方本部並びに山口県支部の活動に多大な御支援・御協力を賜り、誠に有り難うございます。

又、皆様には、アマチュア無線を生涯の趣味として楽しみ、有意義なハムライフを送っていらっしゃることと心からお慶び申し上げ、敬意を表する次第です。

また本日は、多数の御来賓並びに会員の皆様の御参加を得て、盛大にハムの集いが行われることは意義深く誠におめでたいことと存じます。

本日は、是非ともこのハムの集いに参加させていただきたく、いろいろと調整をしましたが、地元で実施をされる地域のイベントにどうしても席を外すわけにはいかず、誠に残念ながら出席することがかないません。皆様には、大変申し訳なく思っております。

さて、山口県支部は、青池支部長の下、一致団結、活発に支部活動を実施されており、中国地方本部としても大変心強く思っている次第でございます。

特に、先般実施されました「世界ジャンボリー」におきましては、青池支部長の下、多くの役員や会員さんが大活躍をされたということを聞きました。こうした活動は、多くの方々にアマチュア無線のすばらしさを知らしめ、必ずアマチュア無線人口の増加につながることと信じております。

どうか今後とも、青池支部長を中心にして、力強い支部活動を継続していただきたいものと思っております。

さて、皆様ご存じの通り、JARLは長年にわたり会員数の減少に悩み、赤字財政に苦しんでおります。昨年、山之内会長を中心とした新しい態勢が発足し、この状況に歯止めをかけようと理事一同頭をひねっております。

今年度は、創立 90 周年ということで、様々な企画が実施されており、ようやく会員の減少にブレーキがかかりつつあります。財政状況はここ近年、改善傾向にありますが、まだまだ予断を許さないというのが現状であります。

今日このハムの集いにおいての皆様は、大部分がJARL会員の皆様だと承知しておりますが、どうか、今後ともJARL会員として活動して頂きますよう、御願いする次第で御座います。

JARL創立 90 周年特別記念局8J490Yも、10～11月は山口県支部に運用をして頂いており、すでに内外の多くの局と交信をしております。これから先約7ヶ月間も、本部及び各県支部が持ち回りで運用を担当致しますので、聞こえておりましたら、是非、呼んでください。

又、90周年の施策として、新会員の加入につきましても、記念品の贈呈など、色々と特典が準備しております。

どうか、皆様にはお近くにおいでで、まだJARLに加入していないという方がおられましたら、是非、加入をお勧め頂きたいと思います。

また、こここのところ若い方々のアマチュア無線参入が著しく減っております。

ベテランの皆様に是非御願いしたいと思っておりますが、こうした若い方々が無線通信というものの楽しさ・電波伝搬の不思議さ・通信技術の奥深さなどに魅力を感じ興味を持てるように、様々な場をとらえアピールして頂きたいものと思っております。

思えば私などは、このアマチュア無線を始めた頃は、御近所に多くのOMさんがおられ、色々と教えて頂きこの世界に馴染んできたことを思い出します。

今日ここに参加下さっているOMの皆さんに、是非、若い皆さんの開局支援・技術援助など、アマチュア無線の活性化ため、お力を貸しいただきたいと存じます。

日本アマチュア無線連盟と致しましても、こうした施策に力を入れて参りますとともに、会員の皆様に魅力のある施策をこれからも考えて、実施をしていきたいと思っております。

今日のこのハムの集いが、皆様にとりまして快適な一日になりますよう心から願い、山口県支部の皆様のさらなる御活躍と有意義なハムライフの継続、御家族ともどもの御健勝を祈念いたしまして、簡単ではございますがお祝いのメッセージとさせていただきます。

本日の御盛会を心より、お祈りいたします。

平成27年11月1日

一般社団法人日本アマチュア無線連盟

理事・中国地方本部長 JA4DLF 綱島 俊昭